

Sénat : vers une région Centre-Val de Loire ?

A défaut de s'agrandir de nouveaux départements, la Région Centre pourrait bien gagner un nouveau nom... La commission du Sénat chargée d'examiner le texte de loi relatif à la réforme territoriale réunie, mardi 21 octobre, a voté à l'unanimité un amendement préconisant le changement du nom Région Centre en Région Centre-Val de Loire. Il faut noter que des sénateurs PS, UMP ainsi que Jacqueline Gouraud, UDI du Loir-et-Cher ont présenté

et approuvé un amendement identique. A l'origine du texte, les socialistes Jean-Pierre Sueur (Loiret), et Jean Germain (Indre et Loire), et les UMP Eric Doligé - par ailleurs président du conseil départemental du Loiret - et le loirétain Jean-Noël Cardoux. C'est Jean-Pierre Sueur, partisan depuis des années d'un changement de nom de la région Centre qui est à l'origine de cet amendement qui sera débattu au Sénat en séance publique dès la semaine

prochaine. Le Sénat, lors de sa première lecture de la carte des régions présentée par le gouvernement avait rendu copie blanche. Cette fois, le Sénat qui a changé de majorité, multiplie les propositions, il s'est ainsi, déjà prononcé pour une région Alsace... Reste que les députés, comme toujours auront le dernier mot, d'ici quelques semaines. Le changement de nom, s'il était adopté est particulièrement signifiant car avec la région Pays

de la Loire, la région Centre-Val de Loire serait également enfin en mesure de revendiquer une identité ligérienne... De quoi, on l'a compris, faciliter un jour le rapprochement futur de quelques départements de l'ouest vers Orléans, capitale de la région Centre... Un lot de consolation donc puisqu'à ce jour, la fusion des entités régionales Pays de la Loire et Centre est refusée par le gouvernement et les élus des Pays de la Loire.